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GLI  IMPIANTI  RIPARTONO, PER ADESSO,  SOLO CON I SOLDI PUBBLICI : 

FINALMENTE !                                                                                                                                         

MA OCCHIO, AD APRILE IL VECCHIO BALLETTO PER FARCI PAGARE I 5.000.000 

DI EURO PREVISTI A NOSTRO CARICO DAL “PIANO VALZELLI”,  RICOMINCERA’. 

  
E INTANTO QUESTO CdA CONSORTILE, VISTO CHE NON E’ RIUSCITO PER ADESSO 

A FARCI TIRARE FUORI I SOLDI PER GLI IMPIANTI,  VUOLE  FIRMARE LA 

CONVENZIONE CAPESTRO  CON I COMUNI  PER FARCI PAGARE, (A VITA !) TUTTO 

IL RESTO.  

FERMIAMOLI !!! 

 
Veniamo informati che la MSA ha firmato il contratto di affitto. 

 

Dopo la riunione convocata  il giorno 8 agosto dalla  Montecampione ski Area,  riunione in cui sono stati 

presentati due progetti: 
-          Uno presentato dalla  ski area  con la benedizione del BIM e della comunità Montana in cui,  a     

fronte di un contributo da parte del BIM di 200.000 €, venivano chiesti in tre anni   5.000.000 € da parte      

dei residenti  

 

-          Uno da parte di un privato, con cui a fronte  di un progetto concreto  spalmato su tre anni, non veniva 

chiesto ai residenti che di pagare solo, come è normale che sia, gli ski pass e di far lavorare la stazione. 

 

A seguito della situazione  disastrosa del bilancio ski area  sono partite richieste immediate di finanziamento 

sulle spalle di tutti i Montecampionesi,  prima  100 € ad appartamento, poi 700 € con l’abbuono di uno 

skipass stagionale per entrare nel capitale della MSA.  La risposta DEI MONTECAMPIONESI è stata 

PRATICAMENTE NULLA e la MSA  non è arrivata a coprire le perdite, come si era prefissa. Ciò avrebbe 

dovuto portare alla rinuncia alla gestione degli impianti, come dai loro precedenti e minacciosi  proclami 

...DI PAURA.   Ma INVECE non è andata così, IL "PUBBLICO" HA COPERTO LE PERDITE, CON 

ALTRI 50.000 €  E FORNITO LE GARANZIE NECESSARIE, e ci siamo chiesti il perché.  

  
LA PRIMA RISPOSTA È CHE HA AVUTO SUCCESSO  LA FERMA POSIZIONE ASSUNTA DAL 

COMITATO CHE HA SCOPERTO IL CONSUETO  BLUFF DEI  SOLITI NOTI  CHE,  AD ARTE, 

SPANDONO PAURE PER COSTRINGERE I MONTECAMPIONESI A METTERE COSTANTEMENTE 

MANO AL PORTAFOGLIO E FARGLI TIRAR FUORI MILIONI SU MILIONI.  

 

LA SECONDA RISPOSTA E’ CHE nella prossima primavera ci sono le elezioni e gli enti pubblici 

cominciano la propaganda elettorale facendo sciare  gratis  tutti i camuni  dai 6 ai 16 anni su tutte le stazioni 

della valle a fronte del versamento da parte dei comuni di 1 € a residente !!!  Per u n totale di circa 120.000 € 

per tutta la valle;  è certo che se la gestione degli impianti a Montecampione  fosse stata in mano ad un 

privato questo non sarebbe potuto succedere…. 

 

-          Ma allora ci chiediamo :  perché a noi Montecampionesi  non ci viene riconosciuto lo stesso 

diritto, quello di far sciare i nostri figli dai 6 ai 16 anni gratuitamente versando 1 € a residente?                 

Ci chiediamo perchè i due comuni non hanno pagato quell’euro anche per i Montecampionesi ? 

sarebbe ben poca cosa di fronte a quanto incassano da Montecampione !!!  

                                                                                                                                                                                     

No, perché noi  dobbiamo invece sovvenzionare le perdite della MSA con continue richieste di quote, ma 

nessun diritto, non solo per  i ragazzi, ma anche gli adulti Montecampionesi devono pagare un sovrapprezzo 

sugli skipass rispetto ai residenti camuni, (e qui sotto riproponiamo la campagna abbonamenti, in modo che 

una volta di più sia chiaro cosa noi dobbiamo subire, con il silenzio/assenso del CdA del Consorzio che ci 

dovrebbe rappresentare) ;                                                                                                                                          

signori,  quanto ha versato il BIM nella MSA non sono altro che i soldi delle nostre Imposte e tasse che ogni 

anno versiamo cospicue nelle casse dei comuni, per non  parlare poi di indotto. 
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In conclusione  noi dobbiamo pagare comunque, Imposte, Tasse, dobbiamo mantenere gli impianti, 

ma per chi, per far sciare con sconti notevoli  i camuni  ed il nostro Consorzio cosa fa?   Tace !!! 

Assolutamente nulla per difendere i sacrosanti diritti dei Montecampionesi, si lamenta soltanto di non 

aver avuto poltrone nel CdA della MSA e ringrazia Valzelli per aver fatto sciare, …con i nostri soldi,  

gratuitamente o quasi i suoi elettori,  ma al contrario  vuole firmare una convenzione CON I COMUNI 

per  “OBBLIGARCI”  NEI LORO CONFRONTI E FARCI PAGARE ancora di più. 
  
Ed allora, così  come abbiamo fatto già per il finanziamento degli impianti,  opponiamoci  anche alla 

sottoscrizione della convenzione. tutto quanto deve essere fatto a montecampione debbono farlo i comuni    

di Artogne e Piancamuno e gli enti comprensoriali preposti.  
Se costoro si approfittano di noi perchè non votiamo, facciamogli vedere quanto siamo compatti nel 

costringerli, con i mezzi che abbiamo a disposizione, a compiere almeno parte del loro dovere nei confronti 

del loro stesso territorio. 
 

  >>>    Signori Montecampionesi, riflettete su quanto sta avvenendo a Montecampione E PREPARATEVI     
A FERMARE  QUANTO STA PER ACCADERE NELL’IMMEDIATO (LA FIRMA DELLA CONVENZIONE) E NEL 
PROSSIMO APRILE… (IL RITORNO ALLA CARICA DEI SOLITI NOTI  PER L’ACQUISTO ED  ADEGUAMENTO DA 
PARTE NOSTRA DEGLI IMPIANTI, PER LA... MODICA SOMMA... DI ALMENO 5.000.000,00 MILIONI ) 
 
18.11.2015 

 

IL COMITATO PER MONTECAMPIONE 
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